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兵庫県内水面漁場管理委員会議事録 

 

１ 開催の日時及び場所 

日 時 令和３年10月25日（月）13時30分から 

場 所 神戸市教育会館404会議室 

神戸市中央区中山手通４丁目10番５号 

 

２ 招集者及び通知年月日 

招 集 者 会長 近藤 敬三 

通知年月日 令和３年10月13日 

 

３ 議題及びその結果 

・漁業法第90条第２項に基づく資源管理の状況等の報告について（報告） 

→報告内容に異議がない旨決定 

 

４ 委員会を組織する者の委員数及び出席者数 

委員総数  10名 

出席委員数 ９名 

 

５ 出席委員 

・堂本 敏弘 ・渡辺 昭良 ・横田  清 ・杉谷  勉 ・渡部  完 

・土肥 富幸 ・片野  泉 ・吉田 忠弘 ・近藤 敬三 

（参考）欠席委員 

・山田 富士  

 

６ 臨席者 

兵庫県農政環境部農林水産局水産課        課  長  中岸 明彦 

副課長(技術)  眞鍋  厚 

漁政班主幹  森本 利晃 

主  査  谷口  健 

 

７ 傍聴者 

兵庫県内水面漁業協同組合連合会         事務局長  嶋村 良子 

 

８ 議事の内容 

 

眞鍋副課長 

（開催を宣し、委員の出席状況及び付議事項について報告。委員会の成立を告げる。） 

それでは、近藤会長ご挨拶をよろしくお願いいたします。 
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近藤会長 

第336回の兵庫県内水面漁場管理委員会並びに委員協議会の開催にあたりまして、ご挨拶申

し上げます。 

皆様にはお忙しい中、ご出席頂きありがとうございます。 

今年度、令和３年度初めての委員会ということでよろしくお願いします。 

第５波の新型コロナウイルス感染症の感染状況が縮小し、本日の委員会が開催できるように

なったことを喜ばしく思います。 

さて、今年の夏も雨が多く、農業のほうでは葉もの野菜が高騰し、テレビで問題が語られて

いました。それから７月には熱海市で人的被害が出る洪水がありまして、内水面漁業に関わる

者として身につまされるようなニュースでありました。 

一方、アウトドアとしてキャンプが流行ったり、コロナ禍の影響もあるんでしょうが釣りブ

ームが来たり、コロナが終わった後でもこのようなアウトドアの活動が高まっていくことを期

待しています。 

コロナウイルス感染症につきましては、９月に入り急激に減少しています。ワクチンによる

効果であると思いますが、これから第６波も懸念されていますので、皆様には引き続き感染拡

大防止の対策をお願い申し上げて、私の挨拶とします。本日は、よろしくお願いします。 

 

眞鍋副課長 

ありがとうございました。それでは、議題に入ります。会長、議事進行をお願いいたします。 

 

近藤会長 

議事に入ります前に、本日第336回の委員会でございます。議事録の署名委員を私の方から

指名したいと思いますがよろしいでしょうか。 

 

（承認） 

 

近藤会長 

ありがとうございます。ご承認いただきましたので本日、土肥委員と堂本委員に議事録への

署名をお願いします。 

それでは議題、「漁業法第90条第２項に基づく資源管理の状況等の報告について（報告）」を

上程いたします。水産課より説明をお願いいたします。 

 

森本主幹 

（（委）資料１、（委）参考１～３を用いて内容を説明） 

 

近藤会長 

ただいま水産課から説明がありましたが、この件につきまして、何かご意見・ご質問ござい

ませんでしょうか。 

 

（質疑応答なし） 
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近藤会長 

特にないようでございますので、内水面漁場管理委員会として「報告内容に異議なし」とし

てよろしいか。お諮りいたします。 

 

（異議なし） 

 

近藤会長 

それではそのように決定いたします。 

それではこれをもちまして、第336回の委員会を終了いたします。 

 

閉会：１３時５８分 

 

  


